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Anfrage: 

Frau Schneider 

Warum stehen die Sitzbänke in Hohenerxleben nicht wie im Sitzbankkonzept 
beschrieben? 

 
Beantwortung: 

In dem vom Stadtrat beschlossenen Sitzbankkonzept heißt es unter Pkt. 6 (vorletzter 
Absatz): 

„Grundsätzlich bleibt jedoch festzustellen, dass die Stadt Staßfurt im Rahmen ihrer 
Verantwortung und Zuständigkeit für den öffentlichen Bereich auf Grund der 
gesetzlichen Bestimmungen zu Ordnung und Sicherheit, aber auch im Rahmen der 
Stadtbildgestaltung abschließend zuständig bleibt“. 

Die Stadtverwaltung ist bemüht die in der Anlage 3 des o.g. Konzeptes – Standort-
Vorschläge des Seniorenbeirates weitgehend umzusetzen. In Hohenerxleben wurde 
mit der Aufstellung von 4 Bänken begonnen. 1 Bank wurde an der neuerrichteten 
Buswartestelle aufgebaut, da diese keine Sitzelemente hat, 2 Bänke wurden am 
Eingangsbereich zum Schloss und Landwirtschaftsbetrieb Klein und 1 Bank an der 
Grünfläche des ehemaligen Bürgerhaus errichtet. Das Aufstellen der Bänke hängt 
unmittelbar mit der zurzeit laufenden Baumaßnahme in der Friedensallee zusammen. 

Damit ist jedoch das Aufstellen der Bänke in Hohenerxleben noch nicht 
abgeschlossen und wird fortgesetzt.  

Zwischenzeitlich wurden von der GESAS in Abstimmung mit der Stadt an anderen 
dringenden Standorten ( z.B. Spielplatz Rathmannsdorf ) Bänke aufgestellt. 

Die Umsetzung des Sitzbankkonzeptes wird weitergeführt auch in Hohenerxleben.  
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Oberbürgermeister 
 
 
 

 


